

Fecha <b>11.10.2022</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	------------------------------------	--------------------

PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA

## Ven trabas en Senesica y Cofepris

POR ISABEL GONZÁLEZ  
iga@gimm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador acusó al Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senesica), a cargo de Francisco Trujillo, de favorecer a los grandes productores en el país.

Dijo que hay estrategias burocráticas que mantienen aranceles e impiden la importación de productos como la carne, por ejemplo.

El Presidente denunció además que desde la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) también hay este tipo de prácticas, sobre todo cuando se

trata de liberar el mercado para adquirir fármacos.

“Lo que planteamos: si conseguimos la carne más barata para que la gente pueda tener acceso a carne buena y barata ¿por qué vamos a cerrar la frontera. Senesica y Cofepris se usaban como obstáculos porque si alguien quería importar pavos para este año, no se lo autorizaban hasta que me llegaron a decir: ‘no va a haber pavo aunque la gente tenga recursos, quieren que nada más haya pollo’”, reveló el mandatario.

“¿Saben cuándo se iba a resolver lo de los pavos? En enero, todo un trámite. ¿Qué es lo que hacemos? Quitando burocracia, simplificando

y que no se utilice lo de Senesica, lo de sanidad como un mecanismo para mantener aranceles e impedir la importación”, dijo.



Foto: Elizabeth Velázquez

Francisco Trujillo, director de Senesica.

Página 1 de 1  
\$ 15093.00  
Tam: 117 cm2